



CONSIGLIO DIRETTIVO SEZIONALE

Il giorno 29 maggio 2017, ore 21, presso la propria sede, in via Falcone 9, è stato convocato il Consiglio Direttivo della Sezione di Novara:

PALOMBO	Antonio	Presidente	presente
CAVIGGIOLI	Marco	Vice Pres. Vicario	presente
CAVALLARO	Lorenzo	Vice Presidente	presente
GALLINA	Mario	Segretario Sezione	presente
GARAVAGLIA	Riccardo	Consigliere	presente
NESTASIO	Adriano	Consigliere	presente
BOLAMPERTI	Gian Rocco	Consigliere	presente
STILO	Massimo	Consigliere	assente
GAVINELLI	Gianantonio	Consigliere	presente
FRIGATO	Matteo	Consigliere	presente

Intervenuti:

Besozzi (Capogruppo Castelletto sopra Ticino) come uditore in sostituzione del Consigliere Stilo Massimo

I Sigg. Consiglieri sono stati convocati, tramite comunicazione telematica e telefonica, per discutere e deliberare il seguente OdG:

1. Gruppo lavoro adeguamento Regolamenti
2. Assemblea Nazionale
3. 1° RGPT Saluzzo
4. Gita sezionale
5. Protezione Civile / campo scuola
6. Prossimi appuntamenti
7. Proposte e comunicazioni

Alle ore 21.15, la riunione inizia con l'omaggio alla Bandiera, quindi si comincia con l'analisi del OdG: relatore il Presidente Palombo.

1) Gruppo di lavoro adeguamento Regolamenti

Il Presidente, facendo riferimento a quanto comunicato durante l'Assemblea Sezionale, intende costituire un gruppo di lavoro per adeguare i Regolamenti Sezionale e della PC alle nuove normative nazionali; si rendono disponibili il vice Presidente Vicario Caviggioli ed i Consiglieri Bolamperti e Gallina. Il CDS approva.



2) Assemblea Nazionale

Il Presidente relazione in merito a quanto emerso nella Assemblea Nazionale 2017 ed in particolare:

- non è stato deliberato alcun aumento del bollino
- sono state annunciate le candidature di Milano e Matera quali sedi per l'Adunata 2019
- Il Gen. C.A. Bonato ha annunciato che il comando della Divisione Tridentina sarà trasferito a Verona.
- Il Presidente Favero auspica che il 5 per mille, devoluto alle Sezioni, venga girato al Nazionale; il tema sollevato è stato oggetto di opinioni contrarie da parte di alcuni Presidenti di Sezione.

La Sezione di Novara intende continuare a mantenere in proprio il ricavato.

3) 1° RGPT Saluzzo

Il Consigliere Garavaglia relaziona sulla situazione del ristorante affermando che è ancora in attesa di una completa definizione del menù da inviare ai Gruppi.

Viene ricordato che la maggioranza dei Gruppi si era espresso per un costo di 25 €/pers. e su questa indicazione Garavaglia sta operando.

Il ristorante è, comunque, stato bloccato e si è stabilito che si accettano prenotazioni fino al 15/09.

Caviggioli invierà un messaggio ai Gruppi che l'anno scorso hanno partecipato al viaggio con un unico autobus per avere la loro disponibilità.

Viene confermato che l'Alpino Biasi (Gruppo Bellinzago) parteciperà come alfiere.

Palombo conferma che è stato trovata disponibilità per una banda locale al costo di 600 €.

Cavallaro chiede se sarà possibile usufruire del servizio “camionetta”; Palombo si informerà in merito.

4) Gita Sezionale

Il Vicepresidente Vicario Caviggioli illustra il programma per la gita sezionale al “Bosco delle Penne Mozze” a Cison di Valmarino; sono indicazioni di massima e programmato per un soggiorno di due giorni.

Sta ancora aspettando notizie dal Presidente Benedetti (Sez. Conegliano); conclude affermando che la disponibilità alberghiera è di 72 posti e che è in possesso di due preventivi per il servizio di trasporto.

Il programma con relativi costi sarà reso noto entro 16/06 p.v.

5) Protezione Civile / Campo scuola

Nestasio dichiara che l'organizzazione dell'evento è ormai completato; si sta completando la definizione della serata conclusiva. Il DPC ha



SEZIONE DI NOVARA “M.O. CAP. MARIO FREGONARA”

comunicato che il rimborso per l'organizzazione del Campo Scuola sarà pari a 2357 €

Il Coordinatore PC comunica che nell'ambito del programma “Scuola Sicura” sono previsti alcuni incontri presso i seguenti plessi scolastici:

Cerano —————> 26/05

Vespolate —————> 31/05

Nestasio comunica che a metà giugno si effettuerà una esercitazione a Novara zona Agogna e che si continuerà con gli interventi in Carnia.

6) Appuntamenti

Gli appuntamenti delle prossime settimane nei quali è chiesta la presenza del nostro Vessillo sono numerosi e precisamente:

- 04/06
 - Sizzano / Sezionale NO —————> Palombo e CDS
 - Arborio / Sezionale VC —————> Caviggioli
 - Acqui Treme —————> nessuno
- 11/06
 - Oleggio —————> Palombo
 - Trezzo d'Adda —————> Caviggioli
 - Mondovì —————> Gallina
 - Intra —————> Garavaglia
 - Asti —————> nessuno
- 25/06
 - Alessandria —————> Gavinelli

7) Proposte e comunicazioni

- abbigliamento
 - Caviggioli illustra alcune proposte di giaccone per i Consiglieri e Nestasio sostiene che un gruppo che utilizza un comune abbigliamento fornisce una valida immagine .
 - Palombo obietta che non esistono le condizioni per un utilizzo pratico poiché tale indumento verrebbe utilizzato in pochissime occasioni.
 - CDS non approva acquisto.
- Palombo informa che venerdì 09 giugno, al Museo Rossini, si terrà una conferenza sul tema della 1° Guerra Mondiale ed il relatore sarà il Gen. Cerniglia.
- Maresciallo Onorati
 - Palombo si è informato con Favero e Lavezzari in merito alla presenza del Vessillo in occasione della S. Messa in ricordo del Maresciallo Onorati: entrambi hanno escluso tale evenienza.
- Giornalino
 - Palombo ravvisa la difficoltà di mancanza di omogeneità delle informazioni che vengono inviate e, pertanto, sta approntando alcune schede da utilizzare per la trasmissione dati; tali schede saranno inviate ai Gruppi.



SEZIONE DI NOVARA "M.O. CAP. MARIO FREGONARA"

- E' pervenuta al Presidente la notizia che la Fondazione BPN si dichiara disponibile a contribuire per organizzazione dell'Adunata Nazionale 2022 a Novara; Palombo chiederà un incontro con la Fondazione e contestualmente sarà chiesta la partecipazione delle Sezioni vicine per sondare la loro disponibilità e collaborazione.
Caviggioli solleva i propri dubbi sulla reale possibilità e capacità soprattutto in relazione alla situazione anagrafica degli alpini novaresi.
- Palombo riferisce che lo spettacolo organizzato dal Gruppo di Sizzano nell'ambito della loro festa era valido e riproponibile.
- Alcuni Consiglieri lamentano che i Gruppi non sempre comunicano le loro iniziative e che viene scarsamente e/o in modo incompleto utilizzato il sito sezionale; il Segretario provvederà ad inviare ai Capigruppo una comunicazione di chiarimento.

Esauriti gli argomenti e le considerazioni attinenti l'Odg, il Presidente ringrazia, saluta e scioglie la riunione alle 23,05.

Mario Gallina
Segretario Sezione

Antonio Palombo
Presidente Sezione